

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Falta de giros afecta hospitales en Cali](#)

▪ [Familia unida aún en la insolvencia](#)

📰 [Google News](#)

■ Más de 28 familias damnificadas

Emergencia en Cali: Aumento del río Cauca causa inundaciones y dejó familias damnificadas



Foto: Alcaldía de cali

CALI

Miércoles 19 de Marzo, 2025

Las fuertes lluvias de los últimos días provocaron el aumento del caudal del río Cauca, generando inundaciones en varias zonas del oriente de Cali.

En solo 24 horas, el nivel del río pasó de 8.56 metros a 9.65 metros, lo que obligó a las autoridades a declarar la alerta naranja.

Los organismos de socorro advirtieron que, aunque la velocidad del incremento disminuyó, el riesgo de desbordamiento sigue latente.

Equipos de emergencia monitorean la situación para evitar nuevas afectaciones y responder de manera rápida ante cualquier eventualidad.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La veracidad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Hoy llegó la Minga a Cali: vea las rutas de las marchas de este martes 18 de marzo](#)



[Jóvenes fueron sorprendidos teniendo relaciones en el Bulevar del Río en Cali: portaban el uniforme del colegio](#)



[Papá y madrastra de 'Big Popa' fueron asesinados en Cali](#)



[Última oportunidad: 40 días para salvar tu vehículo embargado en Cali: Propietarios pueden evitar el decomiso si realizan acuerdos de pago durante período de gracia](#)

Cinco sectores afectados y más de 28 familias damnificadas

El agua no tardó en alcanzar viviendas y calles, dejando a su paso daños materiales y preocupación entre los habitantes.

Según reportes preliminares, las inundaciones han impactado principalmente cinco sectores:

- Playa Renaciente
- Puerto Nuevo
- Cara Húmeda de Floralia
- Brisas del Cauca
- Corregimiento de Navarro

En estas zonas, más de 28 familias resultaron damnificadas por la creciente del río.

Algunas viviendas quedaron anegadas, obligando a sus ocupantes a evacuar con lo poco que lograron rescatar.

Desde la noche del 17 de marzo, cuando se declaró la alerta naranja, la Cruz Roja Colombiana realizó perifoneo en las áreas de mayor riesgo, recomendando a las personas evacuar de manera preventiva.

Pérdidas materiales y preocupación en la comunidad

Los afectados perdieron enseres y pertenencias debido al ingreso del agua en sus hogares.

Calles y viviendas quedaron cubiertas de lodo, y algunas familias tuvieron que buscar refugio en casas de familiares o vecinos.

Los habitantes de los sectores afectados manifestaron su temor ante la posibilidad de que el nivel del agua siga aumentando.

Aunque la tendencia indica que el crecimiento del río se está estabilizando, la comunidad permanece en alerta.

Respuesta de los organismos de emergencia

Ante la magnitud del desastre, la Secretaría de Gestión del Riesgo y la Secretaría de Bienestar Social desplegaron equipos técnicos y psicosociales para evaluar los daños y coordinar la asistencia necesaria.

Se estuvieron entregando ayudas humanitarias a las familias damnificadas, incluyendo kits de descanso, alimentos no perecederos y kits de cocina.

Sin embargo, las autoridades siguen evaluando las necesidades de la comunidad para garantizar una respuesta efectiva.

Monitoreo constante y medidas de prevención

Los organismos de emergencia mantienen la vigilancia sobre el comportamiento del río Cauca.

Aunque el nivel del agua muestra signos de estabilización, la alerta naranja sigue vigente.

Las autoridades insistieron en la importancia de seguir las recomendaciones para evitar tragedias.

Se recomienda a la comunidad:

- Estar atenta a los reportes oficiales.
- Evacuar si las autoridades lo indican.
- No acercarse a zonas inundadas.
- Mantener documentos y objetos de valor en lugares seguros.

Condiciones meteorológicas y alertas vigentes en Cali

El Instituto de Hidrología, Meteorología y Estudios Ambientales, Ideam, emitió alertas por crecientes súbitas y niveles altos del río Cauca en Cali y municipios cercanos como Yumbo, Palmira y Candelaria.

En las últimas 72 horas, las precipitaciones aumentaron significativamente, incrementando la amenaza de inundaciones y deslizamientos de tierra en la región.

El informe del Ideam también advierte sobre la posibilidad de nuevos desbordamientos en la cuenca del río Cauca debido a la persistencia de lluvias moderadas a fuertes en el Valle del Cauca.

La comunidad debe mantenerse atenta a las recomendaciones de los organismos de emergencia para evitar riesgos mayores.

Además, advirtió sobre una alta probabilidad de deslizamientos en Cali y otros municipios del Valle del Cauca.

Los suelos saturados de agua pueden provocar colapsos en terrenos inestables, afectando viviendas y vías principales.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

Comparte esta noticia...



■ Pérdidas por \$1.500 millones

Marchas en Cali: jornada se vio opacada por actos vandálicos: Un bus del MIO fue incendiado en inmediaciones de la Universidad del Valle